

Pistorius kommt im Rahmen der "Blaulichtwoche" auch nach Hameln

Geschrieben von: Lorenz

Samstag, den 12. September 2020 um 17:47 Uhr

Auf Einladung von Ulrich Watermann

Pistorius kommt im Rahmen der "Blaulichtwoche" auch nach Hameln

Samstag 12. September 2020 - Hameln (wbn). Niedersachsens Innenminister Pistorius kommt demnächst nach Hameln.

Der Arbeitskreis für Inneres und Sport der SPD-Landtagsfraktion Niedersachsen wird in der Woche vom 21. bis 25. September Niedersachsen bereisen. Im Rahmen dieser „Blaulichtwoche“ werden verschiedene Einrichtungen und Institutionen besucht.

Fortsetzung von Seite 1

Auf Einladung des SPD-Landtagsabgeordneten Ulrich Watermann wird der Arbeitskreis am Montag, den 21. September auch in Hameln Station machen. Mit Niedersachsens Innenminister Boris Pistorius werden die Abgeordneten zusammen mit Vertretern der SPD Hameln-Pyrmont die Ausstellung „Freunde, Helfer, Straßenkämpfer – Die Polizei in der Weimarer Republik“ im Kunstkreis Hameln besuchen.

Im Anschluss daran wird ein Gespräch in den Räumlichkeiten des Kunstkreises mit Innenminister Boris Pistorius, Ulrich Watermann, Ralf Hermes sowie dem Kurator der Ausstellung, Dirk Götting, zur Ausstellung selbst und weiteren aktuellen sicherheitspolitischen Themen stattfinden.